

Après Rennes, Mâcon et Pithiviers, le groupe belge [TROTEC:798561684] va implanter son quatrième site français à Albon, où il a racheté une parcelle l'an dernier. Le groupe, spécialisé dans la valorisation des co-produits (déchets) de l'industrie agroalimentaire au travers de l'alimentation des animaux de ferme, a reçu une aide de 100.000 € du département de la Drôme pour cette implantation qui représente un investissement de 20 M€ et pourrait créer jusqu'à 35 emplois. <http://www.trotec.be/fr/home>